



GranadaDigital

Miércoles, 07 octubre de 2009, 12:23

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |



Sociedad

Diputación, propietaria de los terrenos de la fosa de Alfacar, rechaza polemizar aunque reafirma su compromiso con Ley de la Memoria

martes, 06/10/2009 13:39

EFE

Imprimir Enviar

La Diputación de Granada, propietaria de los terrenos de la fosa en la que supuestamente yacen los restos de Federico García Lorca, ha reafirmado hoy su compromiso con la Ley de Memoria Histórica y ha rechazado cualquier tipo de polémica al respecto.

Su presidente, Antonio Martínez Caler (PSOE), ha señalado que la Diputación "mantiene y mantendrá" la obligación, como propietaria del terreno, de "facilitar" el trabajo de las administraciones y de todos aquellos que quieran recuperar los restos "que se suponen están ahí".

Caler ha indicado que la Diputación "lo tiene muy claro" y, por tanto, firmará el convenio de colaboración con la Consejería de Justicia de la Junta, la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica y la Universidad de Granada para "cumplir la ley".

Además, ha manifestado que opinar sobre la postura de una de las partes, en referencia a los descendientes de Lorca, que se niegan a que sus restos sean exhumados, "sería entrar en contraposición de los que piensan lo contrario", por lo que la Diputación "no va a tomar una postura" en el asunto.

Pese a ello, Caler ha dicho tener "muy claro" lo que haría como socialista y como responsable de la institución provincial y ha calificado como un "gran avance" la Ley de Memoria Histórica.

Estas afirmaciones se producen un día después de conocerse las alegaciones presentadas por los familiares de Federico García Lorca, quienes han pedido a la Junta de Andalucía que los restos del poeta "no se remuevan" de la fosa común de Alfacar y se reservan el derecho a identificarlos y a disponer de los mismos en el caso de que se procediese a la exhumación.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:
 Su Correo Electrónico:
 Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- Localizan indicios de una fosa en la zona de Alfacar donde se cree que yace Lorca
- El Foro por la Memoria de Andalucía alega que los jueces son quienes deben decidir sobre la fosa de Lorca
- La familia Lorca se reserva el derecho a identificar y disponer de los restos del poeta aunque pide que "no se remuevan"
- La Junta recibe siete alegaciones a la apertura de la fosa de García Lorca
- Esta semana se cierra el plazo ampliado de alegaciones a la apertura de la fosa donde podría yacer Lorca
- El análisis de ADN no garantiza la identificación de los enterrados en la fosa de Lorca, según Lorente
- Los técnicos que trabajan en la fosa de Alfacar analizan los resultados obtenidos tras una primera toma de datos sobre el terreno
- Entra en vigor la orden que regula todas las exhumaciones de víctimas de la Guerra Civil y la postguerra en Andalucía
- Gibson entregará su Medalla de Andalucía si los restos de Lorca no son identificados tras la apertura de la fosa
- La consejera de Justicia dice que están "limitados" por leyes a la hora de identificar los restos



OPINIÓN